
 
Herr Schmitz, CDU-Fraktion, erläutert den gemeinsamen Antrag der CDU-Fraktion 
Lohmar und der Fraktion DIE GRÜNEN Lohmar zur Erarbeitung eines 
Gesamtkonzeptes für die bekannten Standortalternativen. Im Rahmen der 
Überlegungen im Vorfeld sei festgestellt worden, dass der Bau einer 
Kindertageseinrichtung  nicht isoliert  betrachtet werden kann, sondern dass vielmehr 
ein nachhaltiges Gesamtkonzept erstellt werden muss, das spezielle Fragen 
berücksichtigt.  
 
Frau Becker, SPD Lohmar, bittet darum, den Antrag um die Problematik der zu 
erwartenden Verkehrssituation zu erweitern.  
 
Herr Göllner, Fraktion DIE GRÜNEN Lohmar, befürwortet die Erweiterung des Antrages 
um die von Frau Becker aufgeworfene Fragestellung.  


